

La qualité de vie des seniors sous la loupe

Corseaux

Les résultats de l'enquête menée auprès des plus de 55 ans lors du diagnostic communautaire seront présentés et discutés lors d'un prochain forum

«Les 92 entretiens menés auprès de la population âgée ont permis de mieux comprendre la réalité du village ainsi que les attentes de ses habitants», explique Marie-Christine Evéquo, animatrice de proximité à Pro Senectute Vaud.

Depuis l'automne dernier, l'institution développe un «diagnostic communautaire» en collaboration avec la Municipalité. Réalisée avec la collaboration de partenaires locaux et d'habitants de plus de 55 ans, dont un groupe de citoyens très impliqué

et baptisé Club 55 + Corseaux, une vaste enquête a permis d'établir un état des lieux de la qualité de vie des seniors corsa-lins. Les résultats de l'enquête seront présentés lors d'un prochain forum. Des ateliers thématiques permettront de discuter et d'enrichir les données récoltées.

Le «diagnostic communautaire» consiste à dresser un état des lieux de la qualité de vie des aînés habitant un territoire donné. Sa particularité réside dans la participation active des personnes et institutions concernées dans la démarche afin de connaître leurs besoins et leurs ressources. **C.B.**

Le forum aura lieu le 23 avril, à 14 h 30, à la salle de Châtonneyre, en présence des acteurs impliqués et de la Municipalité. Entrée libre. Un apéritif est prévu.